



AG: Bildungsgutscheine für Erwachsene

Emission: Regjournal AG/SO 17.30



Der Kanton Aargau verteilt weiter Bildungsgutscheine an Erwachsene, denen es an Grundkompetenzen wie Rechnen und Schreiben oder PC-Kenntnissen fehlt. Damit mehr Personen profitieren können, werden nun die Anforderungen bei den Sprachkenntnissen reduziert.

Neu arbeitet Aargau auch mit den Kantonen Luzern und Zug zusammen.
Kommentar von Dorian Koller, Projektleiter Abteilung Berufsbildung und Mittelschule Kanton Aargau.